



## ASOCIACIÓN DE INTERINOS DOCENTES DE LA REGIÓN DE MURCIA (AIDMUR)

### **EL GOBIERNO CASTIGA A LAS FAMILIAS CON LA SUBIDA DEL IVA DEL MATERIAL ESCOLAR.**

*Murcia, 21 de julio de 2012.*

El Gobierno del Sr. Rajoy ha decidido dar otro golpe a las familias de este país al subir el IVA del material escolar desde un 4% (tipo superreducido) hasta el 21%, lo que podría suponer un incremento en el gasto por escolar de entre 50-100 euros anuales por alumno.

AIDMUR considera inadmisibles que se castigue a las familias con un incremento del 17% en los precios de gran cantidad de artículos que muchas de ellas no podrán soportar, lo que unido a los recortes en becas supondrá que las familias más desfavorecidas vuelvan a soportar todo el peso de la crisis económica. Además, se castiga doblemente a estos alumnos, que se verán desfavorecidos en el aula y en sus posibilidades de aprendizaje, al no poder contar con el material didáctico necesario.

A lo largo de este último curso, los profesores y maestros de la Región, hemos tenido la oportunidad de comprobar cómo ha afectado la crisis y el desempleo a nuestro alumnado y a sus familias, inmersas en situaciones de gran penuria económica y de necesidad, llegando en algunos centros a organizarnos para poder reunir alimentos para dar a las familias. Lamentablemente, la Administración mira hacia otra parte ante estas situaciones y continúa con su espiral de violencia contra las familias a causa de las políticas de asfixia que no están conduciendo a resultado positivo alguno.

Se pone de manifiesto, nuevamente, que nuestros gobernantes hacen caer todo el peso de la crisis y de su ineficaz gestión sobre la ciudadanía y sobre uno de nuestros principales pilares en los que se asienta nuestro modelo de convivencia, esto es, sobre la Educación Pública, basada en el principio de igualdad de oportunidades.

